

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Dari data penelitian yang melibatkan Instagram sebagai sarana informasi kegiatan KKN-IK IAIN Kudus 2022 di Desa Tergo yang telah disajikan oleh peneliti di atas, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pengelolaan akun instagram KKN-IK IAIN Kudus 2022 di Desa Tergo digunakan sebagai sarana informasi kegiatan tersebut, dengan melakukan strategi pengelolaan akun instagram meliputi pemilihan konten informasi, perencanaan konten, penjadwalan posting, pengunggahan konten, penggunaan hashtag, dan pengevaluasian konten.
2. Akun Instagram @kknikdesatergo22 memberikan manfaat dalam menyampaikan informasi kegiatan KKN-IK kepada masyarakat, komunikasi dua arah antara pengelola akun dan pengikut, meningkatkan keterlibatan dan partisipasi, dan membangun citra dan branding yang positif terkait kegiatan KKN-IK.
3. Faktor pendukung pengelolaan akun instagram meliputi perencanaan konten yang matang dan interaksi positif dengan pengikut. Adapun faktor penghambatnya adalah keterbatasan sumber daya, tantangan produksi pengelolaan konten, interaksi negatif, dan konten *spam*.

B. Saran-Saran

Berdasarkan temuan yang diperoleh dari penelitian yang dilakukan pada akun Instagram @kknikdesatergo22, penulis memberikan beberapa saran yang dapat menjadi acuan dan evaluasi untuk penelitian berikutnya. Berikut ini adalah beberapa saran yang mungkin dapat dipertimbangkan:

1. Bagi Akademis, penelitian ini diharapkan dapat menjadi sumber referensi untuk penelitian selanjutnya, khususnya dalam Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam terutama pada program studi Komunikasi Penyiaran Islam.
2. Bagi peneliti selanjutnya disarankan agar bisa mengembangkan lebih jauh dan baik lagi tentang pengelolaan dan pemanfaatan instagram sebagai sarana

informasi tidak hanya di kegiatan KKN, tetapi di bidang lainnya.

3. Bagi masyarakat, sebaiknya tidak hanya menggunakan instagram maupun media sosial yang lainnya untuk hiburan saja. Namun bisa digunakan sebagai sarana informasi dan pengembangan diri. Serta berbijaklah dalam menggunakan media sosial, pilihlah media sosial yang bermanfaat dan inspiratif supaya banyak mendapatkan pelajaran dari hal tersebut.

Peneliti menyadari bahwa penelitian ini juga masih banyak kurangnya dan belum sempurna, sehingga peneliti mengharapkan kritik dan saran yang dapat membangun untuk penelitian ini. Peneliti berharap semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi peneliti dan bisa digunakan sebagai bahan bacaan guna menambah wawasan pagi pembaca.

